

# EKSPOS

## Pangdam III/Siliwangi Kunjungan Kerja di wilayah Korem 063/SGJ

Agus Subekti - [MAJALENGKA.EKSPOS.CO.ID](http://MAJALENGKA.EKSPOS.CO.ID)

Nov 18, 2022 - 00:26



MAJALENGKA - Danrem 063/SGJ Kolonel Dany Rakca S.A.P, M.Han. menyambut kedatangan Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo, S.Ip dan Ibu Ketua Persit KCK PD III/Slw beserta Rombongan dalam rangka Kunjungan kerja ke wilayah Korem 063/SGJ tepat di Kec. Lemah Sugih Kab. Majalengka, Kamis (17/11/2022)

Kunjungan kerja ke wilayah Korem 063/SGJ Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo, S.Ip dan rombongan menggunakan kendaraan roda dua, dalam rangka bersilaturahmi dan memberikan santunan dan bantuan kepada anggota Legium Veteran Republik Indonesia dan tokoh DI Fillah. Kegiatan dilanjutkan menuju BBI (Balai Benih Ikan) di Desa Banjaran Kec. Maja Kab. Majalengka menggunakan

kendaraan roda dua. Setiap kunjungan kerja Pangdam III/Slw dan Ibu Ketua Persit KCK PD III/Slw tidak lupa dengan memberikan Sembako Kepada Masyarakat

Di sela kegiatan Danrem 063/SGJ Kolonel Dany Rakca S.A.P, M.Han menyampaikan Kujungan Pangdam III/Siliwangi ke wilayah Kab. Majalengka selain bersilaturami dengan Anggota LVRI untuk mengetahui kondisi sosial masyarakat Majalengka dan ada beberapa penekanan dari beliau yang mengajak seluruh komponen masyarakat untuk menjaga Ekosistem dan menyajak untuk melestarikan lingkungan, dan mengecek Laboratorium tanaman pangan dan budidaya ikan menggunakan Formula BIOS 44, dengan Aplikasi Demplot menggunakan Bios 44 padi ini akan Subur dan hasilnya akan berlimpah

Danrem 063/SGJ Kolonel Dany Rakca S.A.P, M.Han menambahkan Bios 44 DC yang merupakan cairan berisi mikroorganisme di kalangan petani dan peternak untuk meningkatkan produksi pertanian. Bios 44 DC tersebut, merupakan teknologi terapan yang diciptakan oleh TNI. Bios 44 DC memiliki kemampuan menetralsir kadar asam air, peningkatan produktivitas hasil perkebunan dan pertanian serta membuat lahan eks tambang menjadi layak ditanami, hingga mampu membuat air kolam pemeliharaan ikan tetap bersih tanpa harus mengganti rutin dan hasil budidaya ikannya pun meningkat.

Lanjut, Danrem 063/SGJ, Bapak Pangdam III/Siliwangi menyerahkan bantuan kepada anggota Legium Veteran Republik Indonesia (LVRI) bantuan Program Rutilahu, dan pengerjaan akan dilakukan oleh anggota Kodim 0617/Majalengka.  
(\*\*\*)